

Rotary Club of

Kawagoe

国際ロータリー第2570地区  
川越ロータリークラブ会報

vol. 40

会員数 103名	免除出席者 4名	正会員出席者 51名	出席者 55名	早退 0名	出席率 54.46%
----------	----------	------------	---------	-------	------------

## プログラム

点鐘(12:30)/ロータリーソング「我等の生業、R-O-T-A-R-Y」/ビジター・お客様紹介/卓話講師紹介/会長の時間/幹事報告/委員長報告/ニコニコボックス/出席報告/卓話/点鐘(13:30)〈司会：島村 SAA〉

## ＜ビジター・お客様紹介＞

・浦和 RC の皆様壇上にて、ご挨拶  
細淵雅邦ガバナー、大貫充会長、北 康信幹事、吉田正臣会長エレクト、吉田孝徳副会長、新井太夫副幹事、相川信司副幹事、佐藤 亮副幹事、里中宗一郎次年度幹事  
・川越西 RC 田村 宏 第1G ガバナー補佐

## 会長の時間

2022-23年度 会長 石井成人

## ＜会長挨拶＞



こんにちは、本当に良い季節となりました。カレンダーを見ましたら今日は「旅の日」だそうです、新型コロナも5月8日から季節性インフルエンザと同じ第5類に移行され、ホテルなどで軽症者を受け入れ、隔離する制度も廃止となりました。もっとも「新たな変異型の流行があれば2類感染症と同等の措置を講ずる」と3月3日の予算委員会で岸田首相は答弁しています。いずれにしても、大幅な対応の変化となり、人々の旅の仕方も、従来通りの旅行に戻ってきたようです。今週19日からは、広島でG7サミット（先進7か国首脳会議）が開催されます。多くの要人や関係者も来ることとなりますが、歴史をふりかえり、これからの平和と、経済の活性化の話が進むことを、に大いに期待するところであります。

ロータリーの目的の一つ（4番目）に、「奉仕

の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること」とあります。戦争のない平和な世の中が早く実現することを願うばかりです。

さて、旅は現場に行き、五感を通してその場の風や音、全体の景色、雰囲気などを体感できる本当の意味で旅の実感が味わえます。「百聞は一見に如かず」です。

本を読み、人の話を聞いただけではなかなか理解できないものが現場に行くことによって体感として感じられます。旅に出れば、いつもと違う空気を吸うことができ、見分を広め、心に栄養と安らぎを与え、明日へのエネルギーも得ることができます。川越にもたくさんの観光客が訪れています。皆さんも、最高の遊びにして教養の源である旅に、どうぞ出かけられてはいかがでしょうか。9月には、姉妹クラブの台北西北 RC 訪問や、次年度はシンガポールの国際大会もあります。

本日の卓話は、時代をさかのぼる旅となります。公共イメージ委員が、川越 RC の歴史を、自ら足を運んで取材したものです。川越 RC のアーカイブスをお楽しみ下さい。

私事ではありますが、浦和には、たいへん縁があります。幼少の頃、私川口に住んでおりました。高砂小、岸中に越境して通っていました。松永光さんの娘さんや、花屋の綿貫さん、星野さん、川村さん、秋本パン屋さん等、同級生でした、そして、調宮神社でよくあそびました。十二日町にも行きました。懐かしく思い出されます。もう50年以上前の話です。次年度は浦和 RC の70周年ということで誠にありがとうございます。浦和 RC は1954年8月30日に県下3番目のクラブとして創立しました。東京 RC と共に、川越もスポンサークラブとして協力させていただきましたが、今では2770地区をけん引するクラブとして、ご活躍されています。

## 幹事報告

2022-23年度 幹事 野溝 守



- ・配布物 ロータリーの友5月号、友要約版、会報36・38、バギオだより、公共イメージ委員会業績紹介、ハイライト米山278
- ・回覧 バギオ基金
- ・ポリオプラス・ソサエティのご案内

## 委員長報告（小城会員）

公共イメージ委員会 副委員長 小城直樹  
・ロータリーの友 5月号

## ニコニコボックス

- 第2770地区ガバナー浦和 RC 特別理事細淵雅邦様、ようこそ川越 RC においで頂きました。今後共ご指導の程よろしくお願い致します。〈会長、幹事〉
- 第2570地区第1グループガバナー補佐田村宏様、お世話になっております。残り1ヶ月余りとなりました。引き続きご指導よろしくお願い致します。〈会長、幹事〉
- 浦和 RC 大貫充会長はじめ浦和 RC メンバーの皆様、ようこそ川越 RC においで頂きました。創立70周年記念式典に向けて、準備頑張ってください。〈会長、幹事〉
- 公共イメージ委員会の皆様、本日の卓話は川越 RC の新たな指針となります。よろしくお願い致します。〈会長、幹事〉
- 今日は宜しくお祝い致します。〈国際ロータリー第2770地区ガバナー細淵〉
- 9名で表敬訪問に伺わせて頂きました。よろしくお願い致します。〈浦和ロータリークラブ会長大貫〉
- 日頃よりクラブ運営だけでなく、地区内、第1グループ内の事柄につきましてもご指導を賜り誠にありがとうございます。残りの期間一生懸命務めさせていただきます。何卒よろしくお願い申し上げます。〈第2570地区第1グループガバナー補佐田村〉
- 浦和 RC の皆様ようこそ！次年度70周年の盛会



を祈ります。〈西澤、片山、西川、鈴木（壮）、栗原、齊藤（智）、小高、住谷、久保田、坂口、小杉、相原〉

- 田村ガバナー補佐ようこそ川越 RC へお越し頂きました。ありがとうございます。〈坂口、相原、岩堀、島村、西川、萩原、栗原〉
- 小城さん本日の卓話よろしくお祈りします。皆さん期待しています。〈岩堀、小杉、島村、西川、和田（喜）、西澤、神谷、柏倉、栗原〉
- 先日は、結婚祝を贈っていただき有難うございました。二人で美味しくいただいています。〈川合（名誉会員）〉
- 誕生日に美味しいお菓子をいただきました。家族で美味しくいただきました。〈小峰〉

合計 59,000円

## 卓話

公共イメージ委員会 副委員長 小城直樹



公共イメージ委員会では2022年度の方針として「ロータリーの友」の内容紹介を通しクラブの精神、国内外の活動を伝える。川越 RC の奉仕活動等の情報をメディア・ホームページ等用いて、会員のみならず一般の方にも分かりやすく広報に努め、理解と関心を深めて頂く事を方針の柱としました。

・「先人たちの功績」川越ロータリークラブ業績紹介 ①その1～25

旧町名石碑の紹介→江戸町、大工町、志義町、鍛冶町、本町、多賀町、高澤町、上松江町、南町  
寄贈品、設置物→世界地理大系、ロータリーの鐘、交通安全標語塔、時の鐘境内の休憩所、川越まつりのミニ山車（模型）、道路元標の碑、地球の破れを担うキリスト像、石のベンチ、石の彫刻、モニュメント、ケヤキ、桜、紅白梅、AED、電子掲示板等。

②「川越いいところ、こんなところ」

川越氷川神社、川越城、時の鐘、喜多院、川越七福神、小江戸花火大会、百万灯祭り等。